TOULOUSE SAMEDI 18 NOVEMBRE – MANIFESTATION 10 H 30 METRO JEAN JAURES



HALTE AU MASSACRE A GAZA

CESSEZ LE FEU IMMEDIAT

LEVEE DU BLOCUS

FIN DE LA COLONISATION ET DE L'APARTHEID

PAS DE PAIX SANS JUSTICE POUR LES PALESTINIENS

VEILLEE AUX BOUGIES

VENDREDI 17

18h - 19h30

PLACE CHENANE Métro 2 COCUS





Nouvelles, 16 novembre:

Dr. Muhammad Zaqout à Al Jazeera Now : Nous avons perdu la communication avec le personnel médical à l'intérieur du complexe médical de Shifa et nous ne savons pas exactement ce qui leur est arrivé après que l'armée d'occupation a repris d'assaut l'hôpital à minuit la nuit dernière. La Croix-

1

Rouge, l'Organisation mondiale de la santé et l'UNRWA nous ont demandé d'évacuer les blessés, les malades et les bébés prématurés et nous prenons des contacts pour les transférer en fonction de nos capacités. La capacité des hôpitaux opérant dans les gouvernorats du sud et du centre peut être transférée dans une école pour personnes déplacées, mais nous demandons qu'ils soient transférés dans des hôpitaux égyptiens pour s'assurer qu'ils reçoivent le traitement nécessaire en toute sécurité.

Question: c'est une déclaration de ce matin?

Marsel répond :

Oui. À l'aube aujourd'hui, les forces d'occupation ont pris d'assaut l'hôpital Al-Shifa et ont fait entrer un grand nombre de bulldozers.

(Commentaire : l'armée israélienne n'a pas encore parvenu à y faire entrer des tunnels)

Des syndicats de six pays différents empêchent les ventes d'armes à Israël

Par Workers in Palestine, le 11 novembre 2023

Les 9 et 10 novembre derniers, des usines et des livraisons d'armes ont été perturbées à travers six pays, dans le cadre des journées d'action internationales contre l'exportation d'armes vers Israël, initiées par les syndicats palestiniens.

Des blocages menés par des syndicalistes dans les usines et les ports de dix-huit villes au Canada, aux États-Unis, en Italie, en Espagne et en Australie ont souligné le besoin urgent de mettre fin au transport des armes qui perpétuent les crimes de guerre d'Israël. Les journées d'actions initiées par la coalition de syndicats Workers in Palestine interviennent alors que la pression internationale s'intensifie face aux crimes de guerre d'Israël, de son usage d'armes illégales et de ses violations de la Convention sur le Génocide.



Lire le détail des actions menées dans les six pays sur le site de l'Agence Médias Palestine.

Source: Workers in Palestine

Workers in Palestine rassemble plus de 30 syndicats et associations professionnelles palestiniens qui ont lancé un appel uni pour mettre fin à toute complicité et cesser d'armer Israël. Leur appel sans précédent intervient à la lumière de l'intensification de l'assaut israélien contre le peuple palestinien au cours des dernières semaines, et en particulier du génocide en cours à Gaza.

La population israélienne a adopté la doctrine Smotrich



Il y a six ans, Bezalel Smotrich, alors jeune membre de la Knesset dont c'était le premier mandat, a publié son « Plan décisif », une sorte de « fin de partie » pour le conflit israélo-palestinien. Selon ce parlementaire d'extrême droite, qui est aujourd'hui ministre des finances d'Israël et responsable du contrôle de la Cisjordanie, la contradiction inhérente entre les aspirations nationales juives et palestiniennes ne permet aucune forme de compromis, de réconciliation ou de partition. Au lieu d'en-

tretenir l'illusion qu'un accord politique est possible, la question doit être résolue unilatéralement une fois pour toutes.

Le plan ne fait qu'une brève référence à Gaza, Smotrich semblant se satisfaire de l'encerclement de l'enclave par Israël comme solution idéale à ce qu'il appelle le « défi démographique » posé par l'existence même des Palestiniens. En ce qui concerne la Cisjordanie, en revanche, il appelle à l'annexer dans son intégralité.

(...)

Dans un pays où poster une vidéo de chakchouka à côté d'un drapeau palestinien conduit à l'incarcération, le processus de smotrichisation et d'intériorisation de sa logique « décisive » est déjà achevé. Il est difficile d'imaginer les implications de ce phénomène sur la possibilité de réhabiliter la société israélienne malade après la guerre et de jeter à nouveau les bases de la lutte pour une société partagée.

Lire l'intégralité de l'article d'Orly Noy (israélienne, <u>Local Call</u>), traduit de <u>+972 Magazine</u>, <u>sur le site de</u> l'AFPS.

Plus de 300 films palestiniens disponibles gratuitement en ligne

Palestine Films met à disposition plus de 300 films palestiniens, en ligne, gratuitement: 300 documentaires, 25 long-métrages de fiction et 5 films d'animation.

Des films de toutes les époques s'y retrouvent, de la fin des années 1960 avec un film comme « alquds alearabia » de Vladimir Tamari, jusqu'à nos temps actuels avec « Palestine 1920 Translated ».

Des infos sur Palestine Films ici.

Retrouvez les films disponibles ici.

PALESTINE

« Antisionisme, une histoire juive »

Le signe d'égalité placé entre les termes « antisionisme » et « antisémitisme » constitue un véritable déni d'histoire, une forme de révisionnisme qui veut effacer toute trace de la longue tradition juive, religieuse ou séculière, d'opposition à l'idée d'État-nation juif.

Les coordinatrices de l'ouvrage rappellent, documents historiques à l'appui, que l'antisionisme traverse le judaïsme et la judéité, que ceux-ci soient diasporiques ou israéliens.

Le sionisme se perçoit et est perçu comme une qualité intrinsèque à la judéité et inséparable du judaïsme. Ses partisans opposent aux critiques antisionistes une rhétorique invariable :

- 1. L'État d'Israël est le représentant du judaïsme et le centre de toute vie juive.
- 2. Négation du caractère juif des Juifs antisionistes accusés d'être dans « la haine de soi ».
- 3. Le sionisme prétend résoudre le « problème juif » par la « normalisation du peuple juif » à travers la création de son État-nation.
- 4. Le sionisme se présente comme la seule réponse à l'antisémitisme, et Israël comme le seul garant de la sécurité des Juifs à travers le monde.
- 5. Le sionisme juge qu'en soutenant le droit au retour des réfugiés palestiniens et la nécessité de « dé-sioniser » Israël à travers les propositions d'un État commun de la mer au Jourdain (État binational ou État laïque de tous ses citoyens), les antisionistes œuvrent à la destruction de l'État d'Israël.

Les documents publiés ici couvrent une période allant de 1885 à 2020 et font entendre la diversité des voix éminentes qui - religieuses ou révolutionnaires -, se sont élevées contre le sionisme et des espaces où se déploie la pensée – libérales ou humanistes antisioniste juive : en Occident, au sein du monde arabe ou musulman, en Israël même.

Le livre (368 pages, 25€) est à commander aux éditions Syllepse.

Un exemple classique de « pinkwashing » : un soldat israélien arbore un drapeau LGBT à Gaza



Les images d'un soldat <u>israélien</u> brandissant un drapeau arcen-ciel dans les ruines de la <u>bande de Gaza</u> ont profondément offensé les membres de la communauté <u>LBGTQ+ palestinienne</u> et ses alliés.

Au cours du week-end, des photographies de Yoav Atzmoni, un soldat gay de 31 ans, arborant une bannière <u>LGBTQ+</u> et un drapeau israélien flanqué des couleurs de l'arc-en-ciel alors qu'il participait à l'invasion de Gaza ont commencé à circuler en ligne.

Atzmoni, un réserviste de l'armée appelé à combattre après l'attaque menée le 7 octobre par le Hamas en Israël, avait exprimé son souhait de faire flotter le drapeau sur un char à Gaza avant le début de l'invasion terrestre il y a quinze jours.

Lire la suite sur le site de Middle East Eye.

Un dangereux amalgame. Lettre ouverte d'écrivains juifs

Un groupe d'écrivains juifs a rédigé cette lettre après avoir constaté qu'un vieil argument gagnait en puissance : l'affirmation selon laquelle critiquer Israël est antisémite. Les rédacteurs d'un périodique étaient prêts à publier la lettre, mais leurs avocats leur ont déconseillé de le faire. Les auteurs partagent cette lettre en solidarité avec ceux qui continuent à s'exprimer en faveur de la liberté des Palestiniens.

Lire la lettre sur le <u>site de l'AURDIP</u>.

La lettre appelle à un cessez-le-feu à Gaza, à une solution pour le retour en toute sécurité des otages retenus à Gaza et des prisonniers palestiniens retenus en Israël, et à la fin de l'occupation israélienne en cours. Elle appelle également les gouvernements et la société civile aux États-Unis et dans tout l'Occident à s'opposer à la répression du soutien à la Palestine. Elle peut être signée <u>ici</u> (2030 signatures actuellement).

Pour s'inscrire au Bulletin Palestine : <u>bulletin-palestine-request@freelists.org</u> en écrivant seulement subscribe dans le sujet. Pour se désinscrire : unsubscribe.

Ou: https://www.freelists.org/list/bulletin-palestine

Pour contacter le bulletin : <u>bulletin-palestine-moderators@freelists.org</u>.

Solidarité Palestine Toulouse (campagne BDS) a créé un groupe de contact à l'intention des personnes souhaitant participer à ses activités et aux actions projetées. Pour en savoir plus, envoyez un mèl à solidarite.palestine.toulouse@protonmail.com

Solidarité Palestine Toulouse est sur facebook.